

Spatenstich für neues Porsche-Zentrum

Porsche hat den symbolischen ersten Spatenstich für sein drittes Fahrzeugzentrum in Berlin gesetzt. Am rund 9200 Quadratmeter großen Standort Adlershof wird auch eine 25 Meter hohe Solaranlage in Form eines Pylonen errichtet, der eine Gesamtoberfläche von 270 Quadratmetern hat und bis zu 30 000 Kilowattstunden Strom im Jahr liefern soll.

Das neue Porsche-Zentrum liegt verkehrsgünstig an der Stadtautobahn A113 (Ausfahrt Adlershof). Mit ihm werden auch 26 neue Ausbildungsplätze geschaffen. Die Eröffnung ist für das Frühjahr 2017 geplant. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Geplantes Porsche-Zentrum Berlin-Adlershof.



Geplanter Solarpylon am Porsche-Zentrum Berlin-Adlerhof.



Erster Spatenstich für das Porsche-Zentrum Berlin-Adlershof (v.l.): Patrick Henkel (Geschäftsführer der Porsche-Niederlassungen Berlin), Jens Puttfarcken (Vorsitzender der Porsche-Geschäftsführung Deutschland), Projektmanagerin Jana Wulf, Staatssekretär Guido Beermann und Roland Stöckigt, Vorsitzender der Geschäftsführung Volkswagen Immobilien.
